



Face à la situation catastrophique des écoles et établissements du 94 et à une rentrée impossible :

**Soutien aux mobilisations et grèves de la rentrée dans le 94 !
Regroupons-nous dans l'unité pour gagner nos revendications !**

L'année scolaire 2024-2025 s'achève et l'état du service public d'Éducation Nationale est alarmant : Les personnels n'ont cessé de dénoncer :

- Des classes surchargées (167 fermetures de classes prévues dans les écoles du Val-de-Marne à la rentrée).
- Des centaines de classes laissées chaque jour sans enseignant.e alors que plus de 500 enseignant.es contractuel.les ne sont pas renouvelé.es dans le second degré, et que les contrats de certain.es contractuel.les du premier degré ont été stoppés pour des motifs contestables (des recours sont déposés).
- Un manque toujours aussi criant d'AESH (aucune création de poste d'AESH depuis janvier alors que des milliers de notifications d'accompagnement ne sont pas respectées et que les besoins augmentent).
- Des pôles médico-sociaux sous-dotés et des orientations non respectées, des dispositifs inclusifs en tension faute de personnel à hauteur des besoins, des RASED incomplets et en nombre insuffisant, des CMPP dévastés.
- Des brigades de remplacements en nombre insuffisant et des missions spécifiques non respectées au long de l'année dernière (REP+, Formation continue).
- Des dotations largement insuffisantes et qui arrivent au compte-goutte dans les établissements du second degré.
- Un recul des droits des personnels et une remise en cause des statuts (refus de temps partiels ou de disponibilités, titulaires du premier degré victimes d'une mesure de carte scolaire en juin et réaffectés en dehors du mouvement)
- Des salaires qui stagnent !

Les contre-réformes comme le « Choc des savoirs » et la réforme de la voie professionnelle continuent à être appliquées au mépris de l'opposition de l'ensemble des organisations syndicales et de l'échec de leur mise en œuvre.

Des écoles « orphelines » et des établissements n'obtiennent pas les moyens REP, pourtant justifiés par des indicateurs incontestables.

Plus généralement le statut de la Fonction Publique est attaqué de toute part avec notamment le jour de carence en cas de maladie, et la réduction du traitement pour maladie ordinaire à 90%.

Dans la continuité des mobilisations nationales largement suivies dans le Val-de-Marne, les personnels continuent à s'organiser. Ainsi, sur le secteur d'Ivry-sur-Seine, une journée de grève locale a eu lieu mardi 10 juin et **une Assemblée Générale de près de 80 enseignant.es 1er et 2nd degré et AESH a décidé d'une grève à compter du jeudi 4 septembre pour 2 jours a minima. Les collègues du lycée Jean Macé de Vitry-sur-Seine ont décidé de se mettre en grève dès la rentrée.**

Lundi 30 juin, un nouveau rassemblement avec une délégation intersyndicale est organisé par nos organisations syndicales, pour "arracher le réemploi des 500 contractuel.les de l'académie".

Nos organisations syndicales refusent que l'École publique et les personnels qui la font vivre soient sacrifiés sur l'autel des 40 milliards de coupes budgétaires pour l'économie de guerre" !

Nos organisations syndicales exigent :

- L'annulation des 167 fermetures de classes prévues dans le département à l'issue du CSA&D du 26 juin ; l'ouverture de toutes les classes et postes demandés par les écoles ;
- Les moyens de l'éducation prioritaire à toutes les écoles dites « orphelines » et aux établissements qui les revendiquent, le dédoublement ou l'allègement des effectifs de toutes les GS en REP,
- le réemploi des 500 collègues contractuel.les du second degré non renouvelé.es et des contractuel.les du premier degré dont la fin de contrat est contestable.
- le recrutement en masse d'enseignant.es pour pourvoir tous les postes, faire face aux résultats catastrophiques des concours de recrutement d'enseignant.es dans l'académie de Créteil et pourvoir tous les remplacements dès le 1^{er} jour d'absence;
- le recrutement d'AESH pour que toutes les notifications d'accompagnement prononcées par la MDPH 94 soient respectées
- la création massive de postes d'enseignant.es spécialisé.es et départs en formation pour les RASED à hauteur des besoins partout, ULIS, UE, IME... de psychologues scolaires, d'infirmier.es, de médecins, d'assistantes sociales, ... ;
- le respect des orientations dans les dispositifs ULIS (TSA, TFC, ...), UEEA, UEMA et l'augmentation du nombre de personnels titulaires places dans les établissements spécialisés à la hauteur des besoins notifiés par la CDAPH.

Les organisations syndicales CGT éducation 94, CNT-Educ 94, SNFOLC 94, SNUDI-FO 94, SNES 94, FSU-SNUIPP 94, SUD éducation 94 soutiennent les collègues dans leur mouvement et appellent l'ensemble des collègues des écoles et des établissements à se réunir dès la pré-rentree pour établir la situation exacte de leur école ou établissement, pour lister leurs revendications et décider des moyens pour obtenir satisfaction.